

16.04.2024 - 07:30 Uhr

Lidl Schweiz: rund 200'000 Franken an Unihockey-Vereine



Weinfelden (ots) -

Mit der Aktion "A Lidl Unihockey Support" unterstützte Lidl Schweiz Unihockey-Vereine mit rund 200'000 Franken. Beim Detailhändler konnte die Kundschaft während sechs Wochen bei einem Einkauf einen Rabatt-Coupon einlösen, der zusätzlich einen Unihockey-Verein unterstützte. Weitere Aktionen für den Schweizer Unihockey sind geplant.

Insgesamt haben 217 Unihockey-Vereine aus der ganzen Schweiz an der Aktion teilgenommen. Dies entspricht mehr als der Hälfte der Vereine des Schweizerischen Unihockeyverbandes. Jeder Verein erhielt Rabatt-Coupons, die etwa bei Heimspielen, in der Geschäftsstelle, beim Training oder auf dem Dorfplatz an Interessierte verteilt wurden. Mit der Aktion "A Lidl Unihockey Support" zahlt Lidl Schweiz rund 200'000 Franken in die Vereinskassen der Schweizer Unihockey-Vereine ein.

"Als stolzer Verbandspartner von swiss unihockey war es uns wichtig, die Vereine direkt unterstützen zu können und allen die gleichen Chancen zu bieten. Wir blicken positiv auf die Aktion "A Lidl Unihockey Support" zurück und sind überzeugt, dass dies nicht die letzte Aktion zu Gunsten des Unihockeysports gewesen sein wird.", so Bram van der Valk, Geschäftsführer Marketing & Promotions von Lidl Schweiz.

Die Aktion im Detail:

Vom 19. Februar bis und mit 31. März 2024 gewährte Lidl Schweiz mit den Coupons einen Rabatt von 5 Prozent auf den gesamten Einkauf und spendete einen prozentualen Anteil des Gesamtbetrags in die Vereinskasse. Je mehr Coupons von einem Verein eingelöst wurden, desto höher war die finanzielle Unterstützung an den Verein durch Lidl Schweiz. Jeder Unihockey-Verein in der Schweiz hatte so die Möglichkeit eine Spende von bis zu 10'000 Franken zu erhalten.

Entsprechend hoch war die Motivation der teilnehmenden Vereine. Die fünf erfolgreichsten Teams stammen aus den drei grössten Sprachregionen der Schweiz: UHC Sarganserland (SG), UHC Alligator Malans (GR), Unihockey Club Moutier (BE), Ticino Unihockey (TI) und UHC Schwarz-Gelb Wetzikon (ZH).

Patrick Cupelin, Leiter Marketing von swiss unihockey bedankt sich für die Unterstützung: "Wir sind dankbar, Lidl Schweiz als

Verbandspartner zu haben. Die grosszügige Spende von Lidl Schweiz ist ein Zeichen des Vertrauens in die Zukunft des Unihockeys in der Schweiz. Gemeinsam mit unseren Vereinen und Lidl Schweiz werden wir diese Unterstützung nutzen, um den Sport weiter zu fördern und für unvergessliche Momente auf dem Spielfeld zu sorgen."

Pressekontakt:

Medienstelle
Dunantstrasse 15
8570 Weinfelden
Tel.: +41 (0)71 627 82 00
E-Mail: media@lidl.ch

Medieninhalte



Lidl Schweiz unterstützt Unihockey / Weiterer Text über ots und www.presseportal.ch/de/nr/100016795 / Die Verwendung dieses Bildes für redaktionelle Zwecke ist unter Beachtung aller mitgeteilten Nutzungsbedingungen zulässig und dann auch honorarfrei. Veröffentlichung ausschließlich mit Bildrechte-Hinweis.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100016795/100918309> abgerufen werden.